



Tisch und Bank des Schützenvereins Hölter laden am Telgter Damm zum Verweilen ein

Eine neue Sitzgelegenheit haben Mitglieder des Schützenvereins Ladbergen-Hölter auf Initiative des Königstisches 2011 in Zusammenarbeit mit Herbert Grzelachowski und Werner

Vennemann am Telgter Damm in unmittelbarer Nähe zum Anwesen der Familie Kemna aufgestellt. Die Bank nebst Tisch laden jetzt zum Ausruhen ein. Probesitzen haben einige

Mitglieder des Schützenvereins bereits gemacht. Ihr Urteil: Es lässt sich vorzüglich verweilen. Bank und Tisch bieten dafür beste Möglichkeiten.